

## Assemblée Provinciale du 28 mai 2014

### **1. Etablissement du nombre de votants**

Clubs présents : 73

Clubs absents : 0

Clubs représentés : 9

Voix administratives 182 il faut donc 93 voix.

Voix sportives : 557

### **2. Approbation du PV de l'AG du 6 septembre 2013**

### **3. Allocution du Président**

Cette dernière réunion me permet de tirer le mot fin sur la saison 2013-2014 et de mettre sur les rails les futurs projets ; j'ai le sentiment d'avoir connu douze mois difficiles mais riches et prometteurs pour l'avenir.

Difficiles car la gestion, à tout niveau, est rendue de plus en plus compliquée ; là où le bon sens prévalait, une armada de Lois, décrets et obligations en tout genre perturbe la bonne marche des clubs et des associations.

Difficiles car les joueurs(euses), ce n'est pas nouveau, ne respectent plus le club, le dirigeant ; les bénévoles s'essoufflent et les remplaçants se font rares, quand ils ne sont pas aux abonnés absents ! Je suis admiratif et respectueux de ce que vous, les dirigeants-bénévoles réalisez chaque semaine car sans vous, il n'y aurait pas de « « ping pour tous » en Belgique ! Tout un chacun ne s'en rend pas compte mais voilà certainement le plus grand défi pour l'avenir...

Riches car nos jeunes ont une nouvelle fois prouvé qu'ils avaient un niveau international ; lors des prochains Championnats d'Europe des Jeunes, quatre liégeois(es) seront du voyage – notre trio Juniores Nathalie Marchetti, Florence Van Acker et Lauranne Hackemack et notre Junior Arthur Bilas. Trois de nos jeunes sont passés à un cheveu de la sélection et leurs efforts n'ont pas été récompensés (Basile Ayaou, Estelle Van Acker et Romain Gaspar) ; si je comprends bien leur déception, la saison 2014-2015 sera sans aucun doute la-leur ! Notre liégeois Florent Lambiet vient de battre, lors de l'Open de Croatie, le champion de France ; après avoir fleureté avec beaucoup de perfs, la saison qui s'annonce devrait confirmer un beau champion !

Riches car nous avons pris des décisions pour tenter d' enrayer la diminution des affiliations ; la création des divisions 7 ou séries promotionnelles a permis à beaucoup de débutants d'aborder la compétition dans les meilleures conditions ; la nouvelle règlementation sur l'affiliation des dames permettra, je l'espère, de sauver l'interclubs féminin puis de le développer pour un meilleur futur. Le projet de la division 6 à 3 joueurs, même s'il est contesté par beaucoup, permettra, j'en suis sur, de fidéliser nos nouveaux affiliés tout en remettant au goût du jour « le double », partie conviviale s'il en est.

Riches car plusieurs clubs ont obtenu une reconnaissance de l'AF et vont être labellisés. Les clubs en « or » sont Minerois, l'Astrid, Tiège, en « argent » Amay-Hermalle et en « bronze » Vervia et Wanze.

Prometteurs car la saison prochaine doit être mise sous le signe du renouveau ; en plus de ce qui précède, nous devrons oser le changement tant sur la communication que sur les organisations individuelles !

En matière de communication, le CP a décidé (vous l'avez certainement lu) de mettre en place une news-letter mensuelle ; celle-ci donnera les informations et communiquera les renseignements sur les compétitions à venir.

La version « papier » du Magazine du Ping va disparaître ; le dernier n° traditionnel est en cours de réalisation ; à partir du mois d'août, le Magazine du Ping sera réalisé en version numérique, téléchargeable **gratuitement par tous les affiliés sur le site de l'AF**.

Changement probable important, la discipline ! Lors de la prochaine AG de l'AF le 7 juin, les anciens textes devraient être remplacés par une nouvelle réglementation judiciaire. En deux mots, on peut dire que chaque Province aura un parquet constitué de 3 personnes ; le parquet pourra proposer des transactions, sans entendre les protagonistes et/ou renvoyer l'affaire à une instance de discipline francophone.

#### **4. Rapport du trésorier - situation financière**

Joueurs et non joueurs au 28/05/2014 = 3495 soit 166 de moins que l'année dernière.

Avec les licences A il y a en tout 3753 affiliés soit 149 de moins que l'année dernière.

Equipes : 483 équipes messieurs, 21 équipes dames et 33 vétérans.

Cela fait 21 équipes messieurs, 15 équipes dames en moins mais une équipe vétérans en plus.

Cotisations : joueurs : 40.35€

non joueurs : 20.93€

mi-saison : 20.93€

licences A : 5 €

Bénévoles non affiliés. Que se passe-t-il s'ils se blessent. Ils auront les même garanties que les joueurs.

On demande aux clubs de faire une convention avec leurs bénévoles qui travaillent pour eux. Un document sera disponible sur le site.

Les facturations : les listes d'amandes ont été envoyées par internet par Dominique CROES plus ou moins tous les 4 mois. Luc enverra une facture globale qui reprend celles que Dominique a envoyées pendant l'année.

Il devrait arriver une dernière facture de l'Aile Francophone reprenant les derniers affiliés.

Comptabilités des comités provinciaux. Chaque comité est devenu une cellule de l'Aile Francophone. Les comptabilités des CP vont remonter à l'Aile Francophone.

Notre comité est une cellule membre de l'ASBL de l'Aile Francophone.

#### **5. Rapport des commissions et cellules**

Vétérans : Nos vétérans dames aînées ont été les trois premières au challenge. Plusieurs dames ont eu une médaille d'or au championnat de Belgique.

Le championnat s'est bien déroulé.

L'interclubs : la saison n'a pas été meilleures que les autres. On perd des équipes et les bruits des couloirs sont alarmants.

Une proposition de calendrier sera soumise tantôt.

Il y a une date pour rentrer les documents que vous avez reçus. Elle est en bas de chaque page.

Pour la grille pour l'interclubs : bien regarder et étudier les possibilités avant de rentrer la feuille car après c'est très difficile de changer!

Arbitrage : On a perdu quelques arbitres mais nous avons eu de nouvelles recrues compétentes et d'un bon niveau. Les missions ont été bien remplies. Sabine Dobbelstein a réussi son examen national.

Compétitions individuelles : 5 tournois ont eu lieu. Bruno va lancer un nouveau projet de compétition.

Jean-Claude de Vervia demande à ce que les résultats soient plus visibles et mieux affichés dans le site du comité provincial.

Coupe de la province : 21 équipes messieurs et 6 équipes dames.

## **6. Présentation de l'organisation de la division 6**

L'année dernière on a lancé la division 7 qui est une division normale mais qui en répond pas au mécanisme de montée et descente.

On a rentré cette année deux autres propositions :

- Que les dames puissent jouer dans un autre club s'il n'y a pas d'équipe dame dans son club. Ce test pourra durer deux ans.
- Suite à la réunion de novembre, où les clubs ont été invités, on a lancé la proposition de faire une division 6 provinciale qui fonctionnera comme l'interclubs dames c'est à dire avec des équipes de trois et un double. Cela permettra aux jeunes joueurs de rentrer dans des heures convenables quand ils jouent le vendredi ou samedi soir.

Suit un débat. Didier MAURAGE signale qu'à Namur les changements ont été faits après une assemblée générale. Yves Douin répond que pour Namur, cela touchait TOUT l'interclubs.

Didier est offusqué sur la forme et dit qu'un changement pour les interclubs doit être discuté en assemblée générale. Yves répond également.

Yves répond aux diverses questions puis signale que la proposition va être soumise au vote.

Yves passe plus tard au vote nominatif avec les voix sportives.

Résultat du vote : 421 voix contre et 99 voix pour le changement

## **7. Affiliation des membres adhérents Olivier Jean-Paul, Olivier Jean-Michel et Olivier Vincent**

Yves présente le dossier "Olivier" qui fait suite à de nombreux mails de nombreux clubs reçus suite à des problèmes avec eux. Ils ne sont pas sur la liste des transferts.

Yves demande à l'Assemblée générale de voter sur le fait que le CPL puisse demander à l'aile Francophone de refuser l'affiliation d'un membre adhérant. et donc celles des trois "Oliviers".

Résultat des votes : 11 oui, 3 abstentions, 168 non

## **8. Propositions de modifications aux Statuts, ROI et RS**

Calendrier de la saison 2014-2015. La proposition est d'avancer les deux dernières semaines d'interclubs et de les positionner de manière à ne pas perturber les équipes qui jouent en nationale et Wallonie-Bruxelles. Cela permet aussi de terminer plus tôt le championnat et de ne pas laisser une interruption de deux semaines à Pâques et aussi de commencer les tours finaux plus tôt.

Le débat est lancé.

Tours finaux et matchs de barrage : Didier MAURAGE explique ses propositions qui rejoignent en partie celle du CPL.

## **10. Interpellations éventuelles**

## **11. Clôture par le Président**